
Verbale Comitato di Zona Ponente
28.02.2023

La riunione si apre alle ore 20.30 . Presiede il presidente Matteo Padoan, sono presenti i membri del
Comitato di Zona Giovanni Brugnera (che redige il verbale), Cinzia Buscherini e Benito Spighi.

Sono altresì presenti alcuni residenti del quartiere.

Vengono discussi i punti all’ordine del giorno.

Punto 1. Il verbale della precedente riunione viene approvato all’unanimità.

Punto 2.  Osservazioni e commenti in merito alla recente assemblea di quartiere. Prende la parola
Cinzia  Buscherini  affermando  che  l’assemblea  è  andata  molto  bene  poiché  i  temi  proposti
all’attenzione dell’ amministrazione comunale sono stati affrontati, in particolare le problematiche
di Zadina e i parcheggi.

Punto 3. Controllo di vicinato. Matteo Padoan puntualizza come il medesimo andrebbe impostato: il
referente,  l’elenco  dei  partecipanti,  i  moduli  da  compilare  e  firmare,  la  privacy,  etc.;  data  la
disponibilità del comandante dei Vigili urbani di Cesenatico ad incontrare i cittadini, Matteo Padoan
propone  di  fissare  un  incontro  con  il   quartiere  per  promuovere  l’iniziativa.  Cinzia  Buscherini
propone di raccogliere i nomi di chi vuole aderire. Matteo Padoan propone di dedicare la prossima
riunione a questo tema e di invitare il comandante della Polizia municipale e l’ispettore capo dei
vigili Umberto Ugone, delegato al controllo di vicinato, per far partire l’iniziativa. Il C.d.Z. approva
e delibera di dare la massima visibilità alla suddetta riunione pubblica.

Punto 4 Varie ed eventuali.

Invitati a ciò dal presidente, prendono la parola alcuni residenti.

Massimo Ronci segnala il problema dell’asfaltatura di via Cremona ed in particolare la presenza di
grosse buche, pericolose, vicino all’edicola. Sono state già fatte diverse segnalazioni  in merito all’
URP  del  Comune  ma  ancora  senza  esito.  Il  Comitato  di  Zona  raccoglie  questa  segnalazione
osservando che la situazione sta diventando assai pericolosa e chiede al Comune un rapido efficace
intervento.

Marisa Farabegoli segnala il problema delle radici dei pini che rendono pericolosa la pista ciclabile
nei  pressi  del  Cimitero.  Matteo  Padoan  risponde che  trattasi  di  un  problema  annoso  e  che  si
ricollega ad una scarsa manutenzione in generale.

La stessa Marisa Farabegoli espone quindi ampiamente alcuni problemi riguardanti l’area vicino
alla  sua  abitazione in  viale  Mazzini  civico  118.  In  primo luogo  chiede  la  installazione  di  una
videocamera di sorveglianza nell’area di parcheggio dove recentemente ci sono stati significativi
episodi di danneggiamenti. In secondo luogo lamenta che sia stato rimosso il contenitore per sfalci e
potature e che alla raccolta delle foglie dei platani di via Mazzini  siano costretti a provvedere i
privati,  i quali oltretutto non hanno più disponibile un adeguato contenitore.  Lamenta di avere fatto
in proposito numerose segnalazioni  ad Hera ed al Comune ma del tutto inutilmente e di essere
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particolarmente arrabbiata per questa situazione. Chiede urgentemente il ripristino di un contenitore
per i rifiuti vegetali. 

Matteo Padoan risponde a nome del C. d. Z. dicendo che lo stesso C.d.Z. ha solo la possibilità di
raccogliere le lamentele dei cittadini, verbalizzarle e portarle all’attenzione dell’ Amministrazione
comunale; non però di prendere iniziative presso Hera o altri enti analoghi. Spiega inoltre che il
problema della raccolta dei rifiuti vegetali è molto sentito in tutta Cesenatico, portando anche la sua
particolare esperienza riguardo il suo giardino di casa.

Il  Comitato  di  Zona  stabilisce  di  sollevare  questo  problema  della  raccolta  delle  ramaglie  nel
quartiere  di  Ponente  Zadina   in  un  apposito  incontro  pubblico  con  Hera,  che  dovrebbe  avere
comunque carattere  non di  quartiere  ma comunale,  visto  che  il  problema è  di  ampio  interesse
comunale.

Un  residente  infine  segnala  la  presenza  di  Eternit  degradato,  molto  pericoloso,  nella  colonia
abbandonata Ferrara di Viale Vespucci e sollecita interventi urgenti. Giovanni Brugnera rileva che
questo segnalato dal cittadino  è uno dei molti problemi legati all’incuria ed al degrado dell’ area
delle vecchie colonie di Ponente. 

La riunione termina alle ore 22.


